



国際ロータリーテーマ
「ロータリーに輝きを」

第2610地区ロータリークラブ
地区ターゲット
「意識改革」
地区テーマ
「会員一人一人が自ら変わる」

2014-2015年度
国際ロータリー第2610地区ロータリークラブ
金沢東ロータリークラブ
Rotaract club of Kanazawa-East



2015年2月活動報告

2月第一例会

2月9日「次期役員決め」

担当：理事会

今年度も残り5ヶ月となり、次年度の準備をスタートする段階となってきた。そのため、当クラブの次年度の役員の選出を行う例会です。

立候補はいなかったものの、現会長の指名のもと、次年度会長が決定した。また次年度会長の指名のもと幹事、会計が決定しました。今後は、今年度役員とともに次年度の方針やスケジュールを決めていきます。

また、今年度下期のスケジュールの確認も行いました。各委員会の担当例会も残り1-2回となったので、残りの例会をしっかりと準備運営できることを確認しました。

今回から新会員が2名増えることが決定したので、今後ますますクラブが活発になるため、しっかりとした運営を次年度にも引き継いで行きたいと思えます。

写真：田代現会長（右）と笠原会長エレクト（左）



2月第二例会

2月23日「メイク・ア・ウィッシュ講演会」

担当：社会奉仕委員会

メイク・ア・ウィッシュオブジャパン事務局長の大野さんの講演会に参加。メイク・ア・ウィッシュについてお話を伺いました。映像も交えながら、約90分で様々な事例の説明と質疑応答が行われた。メイク・ア・ウィッシュオブジャパン本部の方のお話を聞く機会はこれまでなかったので良い機会となりました。

講演では、これまでの様々な事例を紹介して頂きました。中でも、メイク・ア・ウィッシュによって、自分の夢が叶った子供が、「病気のせい」ではなく「病気のおかげで」と病気をプラスにとらえることができるようになったという事例が印象的でした。自分の夢が叶うことでプラスの感情が生まれ、それが生きる力になるということだと思います。また、メイク・ア・ウィッシュの活動で、1人の子供の夢を本気で叶えようとする中で、これに関わる周囲の大人たちが喜ぶといった喜び（プラスの感情）の連鎖が生じるというお話がありました。この講演を聞いた私たちも周囲にメイク・ア・ウィッシュの活動が連鎖するように、種をまかなければならない（メイク・ア・ウィッシュの話を広げる）と感じました。

なお、今回は金沢大学学生による講演会に金沢東RACが参加させていただくという形式であり、学生と交流できる貴重な機会となりました。



クラブ理事会
会長：田代祐平
幹事：中村良平
会計：松浦隆浩

提唱クラブ：金沢東ロータリークラブ
例会場：ANAホリデイ・イン金沢スカイ
例会日：第一・第三月曜日 20：00～
事務局(RC)：石川県金沢市彦三町2-1-45 むさしビル4階
創立：1974年4月17日

四つのテスト
1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか
ロータリーの標語
「奉仕を通じた親睦」

自クラブ例会外報告

石川第一分区 IM 2月9日 金沢みなとロータリークラブ

石川第一分区の都市連合会（IM = Intercity Meeting）に参加してまいりました。木村道明地区RA委員長が、ロータリーアクトの設立経緯から日本の現状、また2610地区の現状、合わせてどのような活動を行っているかをお話いただきました。ロータリーアクトを提唱していないロータリークラブの方にもロータリーアクトを理解していただくいい機会になったと思います。

「地域の若者の発展なしに、地域の未来はありません」
講評でガバナーからも青少年奉仕にチャレンジしていくべきだというお言葉もいただきました。ロータリークラブの支援をいただきながらも、さらに活発に活動して行きたいと思えます。

（幹事：中村）



次期指導者研修会 2月15日 南砺ロータリーアクトクラブ 南砺市

次年度のための研修会が南砺RACホストにより開催されました。研修内容は、現在の地区課題や改善等についてのディスカッション。

ディスカッションはグループに分かれて行ないましたが、アクターだけでなく、参加ロータリアンも交えて議論を行なったので、ロータリーの観点からの指摘があったり、ロータリーアクトの現状についてロータリアンに理解していただくなど、有意義な議論となりました。

（幹事：中村）



クラブ懇親会 2月27日 小松RAC、金沢RACと合同

だいぶ遅くなりましたが、新年会を開催しました。今回は金沢、金沢東、小松の3クラブ合同で行ないました。各クラブ新会員も参加しており、普段とは違い、なごやかな雰囲気での懇親会を深めました。世間は狭いもので、他クラブの方と仕事で関わりがあったり、同じビルに勤務していたりと、意外な発見もありました。



ラジオ出演

FMかほくでロータリーアクトをPR

IMで出会ったロータリアンからお声をかけていただき、FMかほくの番組でロータリーアクトを取り上げていただきました。

何年か前にFMかほくでロータリーアクト会員がMCをする番組がありました。今回はインタビュー形式でロータリーアクトとは何か？何をしているのか？どんな経験をしたのかを話してきました！

■放送情報

FMかほく 78.7MHz
24日（火）8:00～
がんばれ！スポーツアスリート



■3月例会等予定

3月2日（月） 第一例会 担当：理事会
3月16日（月） 第二例会 担当：国際奉仕委員会

■4月例会等予定

4月5日（日） 第一例会 担当：クラブ奉仕委員会担当
4月12日（日） 地区行事：会長幹事ノミニー会議（金沢RAC）
4月13日（月） 第二例会 担当：専門知識開発委員会

■編集後記

ついに次年度の会長が決定しました！
会員数も増えているので、今年度以上に活動が活発になるでしょう！

■お問い合わせ

Email : kanazawa-east@2610rac.com
FBページ : <http://www.facebook.com/KanazawaEast.RotarActClub>

